



LEYENDAS

De "El Chango" a "El Canelo", las leyendas del boxeo mexicano en fiestas patrias. **DEPORTES**

ECONOMÍA

Tasas sin variación

El Banco de México, limitado por la inflación y el bajo desempeño

El crecimiento del país, bajo revisión de López Obrador

A pesar de que la tendencia de la inflación se mantiene al alza, el Banco de México mantendrá sin cambios la tasa de interés en 7.75% en lo que resta del año.

Al menos así lo pronostican analistas de Bank of America, Credit Suisse y BBVA Bancomer.

Carlos Capistrán, economista para México y Canadá en Bank of América-Merrill Lynch, indicó que la economía mantiene un bajo desempeño que limita las posibilidades del banco central de subir la tasa.

Carlos Serrano, economista

Dos ajustes al costo del dinero

Este año, el Banco de México ha aplicado dos aumentos a las tasas de interés, en ambos casos de 25 puntos base:

Cambios en tasa de referencia



Fuente: Banco de México

Desde diciembre de 2015, Banxico ha subido el referencial en 400 puntos base.

Diario de Yucatán

ta jefe de BBVA Bancomer, dijo que con una inflación por arriba de 4% y tasas de interés de 7.75% se dificulta aún más alza la decisión de la Junta de Gobierno.

El cambio de modelo que traerá la administración de Andrés Manuel López Obrador y el efecto de la tasa en el consumo interno podrían generar presión a la baja en la actividad económica que, de

por sí, viene lenta, coincidieron los analistas.

Ayer, López Obrador y el gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, se reunieron para hacer una revisión sobre el crecimiento del país y acordaron trabajar en conjunto para tratar de lograr la estabilidad económica y una inflación baja.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6

GOBIERNO

"México no será policía"

Olga Sánchez niega plan para deportar ilegales

La futura secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, aseguró que México no será policía de Estados Unidos para detener a la migración. "No se ha puesto en la mesa que México sea la policía de Estados Unidos, eso no se ha puesto de ninguna manera", expresó.

El diario "The New York Times" difundió que el gobierno del presidente Donald Trump busca pagar a México 20 millones de dólares para deportar migrantes, centroamericanos principalmente.

Katie Waldman, una vocera de Seguridad Nacional, dijo que "trabajamos de cerca con nuestros homólogos mexicanos para hacer frente al número creciente de aprehensiones fronterizas".

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

IMAGEN



"Outfits" de temporada

Un estilo urbano lleno de estampados caracteriza la apuesta de la colección otoño-invierno de Punt Roma, que se presentó en la tienda Liverpool.

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"El Cuerpo de Cristo es laberado por el demonio del obispo sexual". [Imagen]

El Episcopado de Estados Unidos



Jóvenes universitarios en la Marcha del Silencio de ayer, en Ciudad de México, al pasar frente al Museo de Antropología e Historia

El silencio "alza la voz"

Al grito de "Goya, Goya, cachún cachún ra ra, Goya ¡Universidad!", estudiantes de la UNAM, encabezados por los del Colegio de Ciencias y Humanidades Azcapotzalco, llegaron al Zócalo capitalino con la pe-

tición de sacar a los porros de la máxima casa de estudios.

"Fuera porros de la UNAM", gritaban durante su paso por la calle 5 de Mayo hacia el punto de encuentro. A unos metros de llegar a la plancha

del Zócalo, los jóvenes contaron hasta 10 y pegaron una carrera al grito de "el que no corra es porro", para luego seguir con la Marcha del Silencio.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7

EDUCACIÓN

Añaden trabas a prueba docente

Los morenistas se imponen también en la Cámara Alta

Como ocurrió antes en la Cámara de Diputados, el grupo de Morena en el Senado echó andar su mayoría para avalar un punto de acuerdo que exhorta al Ejecutivo, la SEP y al Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación suspender la evaluación docente.

Con 58 votos a favor, 33 en contra (de PAN y PRI) y 12 abstenciones, quedó aprobado el punto de acuerdo que presentó la senadora Blanca Piña Guadín.

En Mérida, el líder de trabajadores de la Educación Carlos Abadía Pacheco declaró que no está de acuerdo con que se abrogue totalmente la reforma educativa porque volverían "los compadrazgos, el amiguismo, el tráfico de influencias y el manejo discrecional de las plazas y ascensos".

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 10 Y SECCIÓN LOCAL

SALUD

Uno sería adictivo y otro es benéfico

Café y chocolate, estimulantes con diferentes efectos

Las personas que beben café en exceso son más vulnerables a su dependencia, ya que se comporta como una droga, advierten especialistas en salud.

La sensación de bienestar que produce es lo que lleva a abusar de esta bebida y, al suspenderla o reducir su in-

gesta, causaría síntomas como dolor de cabeza, somnolencia, intranquilidad e irritabilidad.

Otro alimento que contiene sustancias estimulantes es el chocolate.

Un consumo de 30 gramos diarios de este producto, combinado con semillas como almendras o nueces, puede ser una excelente opción de colación nutritiva y, además, puede ayudar a la salud de su consumidor.

➤ MÁS INFORMACIÓN: IMAGEN



Cama de paz. Yoko Ono, viuda de John Lennon, el exBeatle Ringo Starr y el actor Jeff Bridges recrearon ayer en Nueva York una "cama de la paz" como la que protagonizó Yoko con el cantante en 1969 contra la guerra de Vietnam. ➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁG. 2

LA SUBASTA DE **Diario de Yucatán** 2018 **CUARENTA 40** DIARIOS BONOS

NACIONAL

Casi 40 ejecutados

Cancún se acercó ayer a la cifra de 40 ejecutados tras hallarse el cuerpo de un hombre en un espacio lleno de maleza en el fraccionamiento Kusamil, en la Región 110. [7]

LOCAL

Impacta el acero

El aumento en el precio del acero ya impactó el valor de las viviendas de categoría media y residencial en Yucatán, pues sus precios ya subieron entre 8% y 10%, señala la Canadevi local.

IMAGEN

Crimen y corrupción

Con más drama regresa hoy la serie "Ingobernable", con la actriz Kate del Castillo.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra / Venta	
DÓLAR	18.30 19.15
INTERBANCARIO	
EURO	21.72 22.32